

# Tradiciones de Navidad se Mantienen Vivas en la Ciudad de Elizabeth

Una tradición navideña que se ha mantenido por años en la ciudad de Elizabeth es

la instalación del Nacimiento en los jardines del ayuntamiento municipal, iniciati-

va de la agrupación católica los Caballeros de Colón y la cual se organiza gracias al

exconcejal Angelo Paternoster. Esta organización que lleva 130 años sirviendo a la comunidad mediante comedores para desamparados, donaciones a personas necesitadas y mantener viva las tradiciones católicas, fue fundada por el sacerdote Venerable Michael McGivney.

Y continuando la trayectoria hacia Elizabeth Avenue, se pueden apreciar las luces a lo largo de Elizabeth Avenue iluminando los comercios y proporcionando un sentir de alegría y esperanza ante la adversidad de los tiempos que estamos viviendo. (Fotos LA VOZ).



## Las Licencias/Identificaciones de NJ irán a Un Centro de Proceso

Proyecto en Colaboración con la Oficina de Seguridad Nacional y Preparación

TRENTON – Como parte de una actualización de seguridad planificada desde hace mucho tiempo, NJMVC estará implementando el diseño de una nueva licencia con características de seguridad moderna, que será emitida de forma centralizada desde una instalación de produc-

ción segura.

El Sistema de expedición centralizado es actualmente la mejor práctica en la industria, brinda mayor protección contra el fraude y más seguridad para proteger la información personal y robo de identidad.

Unos 27 Estados ya están practicando la Expedición Centralizada.

Qué significa esto para los clientes:

- Las licencias ya

no se imprimirán en los Centros de Licencias mientras esperan, sino que se enviarán por correo. En el Centro se le otorgará a los clientes una licencia provisional.

• Las impresoras actuales, son obsoletas y con frecuencia se sobrecalientan y se descomponen, serán retiradas de los Centros. Las transacciones serán más rápidas y eficientes, lo que

le permitirá entrar y salir de los Centros en menos tiempo.

“Para mi oficina es un honor el colaborar con la Administradora de la Comisión de Vehículos Motorizados de Nueva Jersey Sue Fulton y con su equipo de trabajo en la continua actualización de tan esperada mejora para la seguridad de las licencias del estado de Nueva Jersey,” dijo Jared M. Maples, Director de la

Oficina de Seguridad Nacional y Preparación de Nueva Jersey.

“Además de cumplir con los estándares nacionales del REAL ID, estos credenciales con identidad más seguras protegerán a los residentes de Nueva Jersey del fraude y del robo de identidad”.

“Nuestro compromiso de producir documentos seguros y confiables requiere de actualizaciones cons-

tantes en nuestra sistema de seguridad, y estamos agradecidos por el apoyo y recomendaciones del Director Maples de la Oficina de Seguridad Nacional y Preparación,” dijo Sue Fulton, Administradora general de la Comisión de Vehículos Motorizados. “Actualmente enviamos cientos de miles de licencias por correo a través de nuestros sistemas de servicios de renova-

ción en línea, y esta iniciativa completará ese proceso que tendrá un efecto secundario de hacer que las visitas en persona a una agencia sean más rápida”.

La iniciativa, fue planeada originalmente como parte de los preparativos para el REAL ID, pero se retrasó debido a la crisis de COVID-19. Para información de MVC, visite NJMVC.gov.

Los Empleados de Phillips 66 Bayway Refinery

Deseamos Paz y Felicidad en Esta Temporada Navideña

¡ Feliz Navidad !



BAYWAY REFINERY

PROVIDING ENERGY. IMPROVING LIVES.  
Safety. Honor. Commitment.